

## **Senadores RN valoraron permanencia en su cargo de Director General de Carabineros**

Como positiva calificaron los parlamentarios de Renovación Nacional, la decisión del Gobierno de mantener en su cargo al General Director de Carabineros Ricardo Yañez, tras el aplazamiento de su formalización hasta el mes de octubre. Los senadores y senadoras indicaron que la decisión del ejecutivo demuestra que se están dando cuenta que la seguridad está primero que la agenda progresista.

Cabe señalar que el 7° Juzgado de garantía de Santiago informó que la formalización de cargos al general Yañez, que estaba prevista para el 7 de mayo, se aplazará hasta el mes de octubre. En esa fecha, la Fiscalía presentará cargos por su responsabilidad en diversas situaciones ocurridas durante el estallido social.

La senadora por Los Ríos, María José Gatica, valoró la permanencia del uniformado en su cargo, señalando que “al fin este gobierno empieza a entender que el orden del país está primero que su agenda progresista”.

Así también, la dirigencia nacional de Renovación Nacional, aseguró que tras el asesinato de tres carabineros, sumado a la ola de delincuencia que azota el país, es urgente que se mantenga un liderazgo como el del general Yañez en carabineros, para así avanzar en el combate efectivo al crimen organizado.

## **Senadores RN califican de una “falta de respeto a Chile” las palabras del canciller venezolano**

Tras las declaraciones del canciller de Venezuela, Yvan Gil, en las que pone en duda la existencia de la organización criminal Tren de Aragua, además de culpar a Chile por crear una “ficción para crear una etiqueta”, los senadores de Renovación Nacional salieron a criticar a la autoridad venezolana, asegurando que sus dichos son “una falta de respeto a Chile y al sentido común”.

“Hemos demostrado que el Tren de Aragua es una ficción creada por la mediática internacional para tratar de crear una etiqueta. Como lo hicieron con el supuesto Cartel de Los Soles. Entonces se venció el discurso del Cartel de Los Soles, se demostró que eso es una organización que no existe, que jamás ha existido, ahora inventan una del llamado Tren de Aragua, una organización que existió en Venezuela, localizada, y que luego se ha tratado de poner como marca”, fueron las declaraciones del canciller venezolano Yvan Gil, las que fueron inmediatamente rechazadas de forma transversal en Chile, incluso el Presidente llamó al embajador a consulta.

Ante esto, el senador Francisco Chahuán aseguró que creemos que las palabras del canciller le faltan el respeto a Chile y al sentido común, y por supuesto intentan construir una narrativa fuera de la realidad. Valoramos el llamado a consulta del embajador, ya que junto a esto, está la negativa de presentarse a elecciones de forma transparente. Sin duda la dictadura en Venezuela está haciendo todo para perpetuarse en el poder” aseguró Chahuán.

Quien también se refirió a las relaciones actuales con Venezuela, fue el presidente de Renovación Nacional, senador Rodrigo Galilea, quien aseguró que “hay que tener mucho cuidado con las declaraciones de Nicolás Maduro. Chile no puede bailar al ritmo de la música que pone Maduro”.

## **Senadores de Renovación Nacional llaman a implementar medidas para garantizar la seguridad en Chile**

Un enérgico llamado al Gobierno realizaron los senadores de Renovación Nacional, con el objetivo de que se implementen medidas urgentes para garantizar la seguridad en las calles del país. Lo anterior, debido al incremento de los delitos a nivel nacional, que mantienen a las familias chilenas atemorizadas.

Los parlamentarios exigen que se coordinen medidas serias, cuyo objetivo sea combatir de forma efectiva el crimen organizado. “se debe garantizar la seguridad y el orden en nuestras calles” aseguró el senador y presidente de RN, Rodrigo Galilea.

La senadora Paulina Nuñez, llamó al Gobierno a dejar de improvisar y de una vez por todas comenzar a combatir la delincuencia de forma seria.

Por otra parte, la senadora por Los Ríos, María José Gatica, criticó el poco compromiso del Gobierno con uno de los aspectos más demandados por las familias chilenas. “Es increíble como este gobierno ha dejado de lado su compromiso con la seguridad. Chile necesita seguridad para así avanzar en otros aspectos, pero al parecer al Presidente no le importa” señaló Gatica.

Los senadores RN llamaron al ejecutivo a avanzar en aspectos como el trabajo de las policías, Ley de ciberseguridad, migración, entre otros, con el objetivo de atacar la delincuencia desde diversos frentes.